

- Lundi 08 Avril, 20h -

“Ces choses-là, on n’en parle pas... On oublie !”

Floriane Durin

Conférence gesticulée sur l’inceste et le patriarcat. Et si nous acceptions de regarder, une bonne fois pour toutes, l’inceste pour ce qu’il est : un pilier de notre organisation sociétale patriarcale, un outil de domination permettant l’entraînement des masses à toutes les autres formes de domination. A travers son récit, Floriane nous invite à prendre de la hauteur afin de comprendre ce que le patriarcat nous a imposé comme base de la relation humaine : la prédation. Pour éclairer ses propos, elle a convié ses vieilles copines, héroïnes des blockbusters, une armée de résistantes parfaites pour nous aider à démonter ce système d’oppression, terrifiant de banalité.



-Mardi 09 avril, 20h-

« RSA, guerre aux pauvres et paix sociale. »

Caroline Courty



Contrepartie, injonctions, domination... ce n’est pas la suite de 50 nuances de Grey mais une vision du RSA et du dispositif mis en place pour « activer » les allocataires qui est proposée dans cette conférence gesticulée. Il y est encore question de social, de Pôle emploi, d’inversion de la dette et de suspicion, mais surtout de quand et comment j’ai découvert que j’étais devenue sociopathe...

-Mercredi 10 avril, 15h-

«Le Bro ou la Cruche, ou comment j’ai infiltré le Boysclub ! »

Lizy Stardust

(Conf’ suivie d’un atelier à 16h30 : “Le jeu de soi.” Pour les personnes de 12 à 112 ans.)

Depuis l’enfance, j’ai vite capté que je n’étais pas du bon côté du fun. En tant que personne assignée meuf, je suis privé de certains espaces et interactions.

POURQUOI CA A TOUJOURS L’AIR MIEUX QUAND ON EST QUE ENTRE MECS ?

Invitation d’une heure pour parler de genre, de mixité, de comparaison, de vestiaires, d’amitié, de fête, de musique, le tout en humour, en danse et en musique !



-Mercredi 10 avril, 20h-

“ Mes pieds dans les étriers.”

Clem



Clémentine est sage-femme et infirmière, pourtant elle n’a jamais voulu bosser à l’hôpital après ses études. Un peu traumatisée par des expériences qu’elle a pu vivre et voir, elle se tourne vers un autre chemin : celui d’animer des ateliers d’auto-observation gynécologique. Avec comme but : que les personnes qui viennent se réapproprient leur corps et surtout de trouver une autre manière/définition de : prendre soin.

-Jeudi 11 avril, 20h-
“Le côlon, l'éduc et le migrant”
Du travail social à l'indigestion
Julia Bouexel

Il était une fois une éducatrice spécialisée qui croyait en la solidarité et en l'accueil digne des migrants. Sauf que dans la vraie vie, le mineur migrant est suspecté d'être un adulte fraudeur. Ça passe mal, ça lui tord les boyaux et la prend aux tripes. A travers une allégorie du système digestif, cette conférence gesticulée dénonce les conditions de l'évaluation de l'âge des Mineurs Non Accompagnés.

Digestion collective garantie !



-Vendredi 12 avril, 10h30-

“Résoudre une situation insatisfaisante dans le travail social”

Atelier d'éducation populaire sur la base des techniques de l'entraînement mental.

-Vendredi 12 avril, 20h

“Oui, mais moi, madame, ma fenêtre elle donne de l'autre côté.”

Théâtre (sans) public - Tragédie contemporaine
Amélie Channé



Si vous n'allez jamais au théâtre et si vous n'en avez même jamais l'idée ou l'envie, c'est normal car le théâtre public n'en a rien à faire du public ! À partir de mon expérience professionnelle de metteuse en scène dans le théâtre (de service) public, je viens dénoncer les rapports de domination systémique au sein de ce milieu et j'y démontre comment le capitalisme y œuvre pour maintenir et reproduire l'ordre social.

En bref, j'explique que le Théâtre public, et plus largement la Culture (avec un grand Q), servent un seul intérêt : empêcher l'énonciation du conflit social, autrement appelé... la lutte des classes !



Du 08 au 12 avril 2024 à l'Ancr'ér, venez découvrir **6 conférences gesticulées**, participer à des **ateliers d'éducation populaire**, échanger, débattre, causer politique. Cette année, honneur à la prise de parole publique des femmes sur des sujets qui nous concernent tous-tes !

Et les 13 et 14 Avril au Foyer Rural de Florac : **stage d'initiation à la conférence gesticulée**, sur inscription. Présentation publique des anecdotes réalisées pendant le stage, le dimanche 14 à 16h à l'Anc'rier.



Ouvert à tous-tes. Prix libre

Renseignements et inscriptions : latelierpopulaire@orange.fr

06/75/49/54/01

<https://atelier-populaire.fr>

Le Gestival est organisé en partenariat avec L'Ancr'ér, café associatif, 1, avenue Jean Monestier 48400 Florac.